

Es urgente tomar medidas para enfrentar la crisis del agua: Ricardo Monreal



Ante los altos costos y el encarecimiento de los alimentos que consumen los mexicanos, es necesario que las autoridades sean realistas y cumplan con los objetivos de política pública, señaló el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

En el programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas", conducido por el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el recinto de San Lázaro, el economista Mario Di Constanzo señaló que la canasta básica de 2018 a 2023 aumentó más de 80 por ciento , al señalar que los precios de los alimentos se han incrementado fuertemente.

El analista detalló que el jamón aumentó 170 por ciento, el frijol 161 por ciento, el arroz 98 por ciento, la tortilla 57 por ciento, el café 159 por ciento y las toallas sanitarias 119 por ciento, por mencionar algunos ejemplos.

Asimismo, agregó que, de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social, en 2018 el salario promedio de cotización es de 10 mil 698 pesos y en 2023 será de 15 mil 576, 45 por ciento más; sin embargo, explicó que el incremento en los precios de los alimentos superó esto, con 82 por ciento.

It Is Urgent To Take Steps To Deal With The Water Crisis: Ricardo Monreal (worldnationnews.com)